



EDITORIAL

Este número de CR. Conservación y Restauración está dedicado al Programa Nacional de Conservación (PRONAC), un esfuerzo impulsado desde la Coordinación Nacional de Conservación del Patrimonio Cultural para responder al gran reto de la conservación del patrimonio en nuestro país.

Como los artículos dan cuenta, el PRONAC se plantea con un enfoque de planeación estratégica cuya primera fase estuvo centrada en la obtención de un diagnóstico sobre varios aspectos de la conservación del patrimonio cultural en México. Con base en este diagnóstico, el PRONAC pretende definir metas, estrategias y prioridades para la conservación de nuestro patrimonio cultural.

Este número comprende también un artículo que demuestra los avances de la planeación estratégica en el estado de Yucatán, para lo cual también se partió de un diagnóstico que aportara los datos necesarios para plantear metas y estrategias concretas. Se integra también una interesante contribución sobre el patrimonio marítimo de México en la sección Memoria, así como un artículo sobre tecnologías 3D para el registro y estudio de órganos históricos, y diversas notas sobre los trabajos de conservación que actualmente realiza la CNCPC.

Estoy cierta que estas contribuciones serán a la vez lecturas deleitables y aportaciones novedosas al campo de la conservación en México.

Isabel Villaseñor Alonso

Subdirectora de Investigación para la Conservación